



真善美

2023年 6月 30日発行
2023年度 6月号
富士中学校だより

「3年間の集大成」～ 総合体育大会

すでに、陸上競技部は三田市の総体を終え丹有大会に多くの生徒の出場が決まりましたが、ほとんどの運動部は明日三田市総体をむかえます。緊張感もありつつわくわくしていることと思います。明日明後日と雨の心配もあり、暑くなるとの予報もあります。注意して臨んでください。今日はしっかり食べて十分な睡眠をとるなど体調管理を万全にし、ベスト・コンディションで当日を迎え悔いの残らない大会にしてください。

ここに至るまでたくさんの方が皆さんを支えてくださったからこそ、無事に大会を迎えることができました。みなさんのお家の方は皆さんの最大の応援団として、いつもみなさんの味方であり続けてくださいましたね。また、ともに喜びや苦しみを分かち合い支えあったチームの仲間もまた、ひとりひとりが大切な存在です。同じ目標を目指し歩き続ける仲間がいたからこそ、いろいろなことを乗り越え今日まで頑張ることができたのだと思います。そして、顧問の先生方。いつも皆さんを見守り、練習や皆さんの体調や心の調整に心を砕いてくださいました。そのご指導のおかげや皆さん自身の頑張りで、皆さんは着実に技を上達させ、精神面も鍛えることができましたね。このように、皆さんは、皆さん自身の強い思いや努力と多くの人たちの願いや思い支えがあって、この大会に自信をもって臨むことができるのだということを忘れないでいてください。そして、そのことを素直に感謝できる人であってほしいと思います。その気持ちを忘れず立ち向かうパワーにかえて、大会に臨んでほしいと思います。

試合やコンクールは勝ち負けだけがすべてではありません。部活動に取り組む姿勢はみなさんの生き方そのものに通じるところがあると思います。礼儀正しさを身につけ、素敵な笑顔で気持ちのよい挨拶ができたり、仲間への配慮が自然にできたり、今この時を精一杯生き・努力することの素晴らしさを学んだり、一生の友と出会ったり、人としても成長する事ができたかけがえのない大事な時間が部活動で過ごした時間だったのだと思います。

明日からの大会では、3年間の部活動を通して目標を持ち全力で練習に励む中で得た最高の仲間たちと共に戦い心から応援しあい、周りへの感謝を力に変えて今の自分の持てる最大限の力を発揮し、悔いの残らない大会にしてきてくれると信じています。その時には、きっとひとりひとりが輝く瞬間を見せてくれるのだらうと思います。頑張れ、富士中のみんな。富士中学校の仲間が全力で皆さんを応援しています。



6/16社行会
・部長の決意表明
・生徒会からの激励

《長崎への修学旅行》 Passion & Action

5月21日から3日間、3年生は修学旅行で九州へと行きました。今回は長崎県営バスを利用し、バスの中ではガイドさんたち手作りの長崎のビデオを見たりクイズに答えたりしながら、楽しく長崎について学びました。そして、長崎の町とはきっときれいな原爆にまつわる話を聞きました。私たちの心にダイレクトに語りかけるような永井博士と娘さんの話に真剣に聴き入りました。原爆投下後の長崎の町で多くの人の身に何があったのかを知り、涙が溢れそうになりました。ガイドさんからは「今日の平和学習の前に、長崎にはこのような悲しい話がいっぱいあったのだと知ってほしかった。その上で、長崎の街を歩き、今から見るものの意味、人々の痛みを知り、平和について考えてほしかった。皆さんにとって、この後の平和学習がいい時間になるといいなと思っています。」と思いを伝えられました。その後実際に平和ガイドさんと長崎の町を歩きました。「現実にあったことから目をそらさず知ってほしい。まずはそこからすべては始まるのです。」と、時間一杯まで、自分の思いを私たちに話してくださいました。これからの未来を創る皆さんに伝えたいという気持ちをひしひしと感じました。戦争の悲惨さ残酷さを目の当たりにし、自分たちの手で平和を守ることの大切さを感じ、自分にできることは何か真剣に考えられた平和学習でした。そして、平和セレモニーでは一羽一羽心を平和への思いを込めて折った千羽鶴を奉納し、「私たちの平和宣言」では平和を守るために行動することを誓いました。

夜のレク大会はみんなが楽しめるように、よく考えられたものでした。ダンスありお笑いあり、ボッチャ・モルックなどのスポーツあり、そして、先生方のお笑いも。おなかの底から笑い、温かな雰囲気溢れ、声を掛け合い拍手しながら楽しむ姿からは、この学年のみんなの中にある確かな絆や信頼を感じました。

2日目は班別自主研修で長崎の町をめぐり、そこで暮らす人々と出会い、長崎の持つ魅力に触れ学び長崎独特の美味しいものにもたくさん出会い、お土産もいっぱい手に入れました。ペーロン競争では最初は怖がっていた人もいたけれど、クラスで気持ちと力を合わせてオールをこぐことで思うように前に進むことを知り、団結することの素晴らしさやクラスの絆を再確認できました。みんな本当に頑張りました。また、夜のハウステンボスではイルミネーションや美味しい食事を時間いっぱいまで楽しみました。

3日目は風が少々強い中でしたがハウステンボスでアトラクションや昼食、お土産選びにと忙しく歩き周り、あちらこちらでみんなの笑顔がはじけ、最終日を満喫しました。両手で抱えきれないほどの思い出とお土産をたくさん持って三田へと帰ってきました。

この3日間、みなさんは平和を深く学び命を大切にすることを誓い、クラス・学年で協力し合い、絆が深まった実りの多い修学旅行でした。みんな3日間本当によく頑張りました。

今回の修学旅行のために、実行委員の先生を中心に実行委員や皆さんも準備を頑張ってきてくれました。保護者の皆様にも準備からお世話になりました。ありがとうございました。



7月～8月の予定

最終下校:7月～部活動のある平日:17:45 7月7日以降(14・18日)を除く平日:16:30 休業中は16:30

7月		給食	7月		給食	8月		給食
1 土	三田市総体		17 月	海の日 丹有総体予備日		1 火		
2 日			18 火	給食最終 最終下校17:45	123	2 水	児童生徒交流会	
3 月	市総体予備日	KS 123	19 水	大掃除 防犯教室	KS	3 木		
4 火	全校集会	123	20 木	終業式		4 金		
5 水	生活アンケート	KS 123	21 金	夏季休業開始 県総体 学習相談		5 土		
6 木		SC 123	22 土			6 日		
7 金	個人懇談会(50x4h) PTA SSW	123	23 日			7 月		
8 土			24 月	県総体 学習相談		8 火		
9 日			25 火			9 水		
10 月	個人懇談会 安全点検	KS 123	26 水			10 木		
11 火		123	27 木			11 金	山の日	
12 水		KS 123	28 金			12 土		
13 木	丹有総体参加部活動可	SC 123	29 土	吹奏楽西阪神地区大会		13 日	学校閉鎖日	
14 金	最終下校 17:45	SSW 123	30 日			14 月		
15 土	丹有総体		31 月			15 火		
16 日						16 水	安全点検	

*ノー部活デーは木曜日が基本です。(大会前等は変更有)*教職員の定時退勤日は学校として水曜日に設定しています。

☆お知らせ～7月以降の自動音声応答メッセージ対応となる時間帯☆

①-1 平日:三田市立小学校・中学校自動音声応答対応となる基本時間帯	16:45～翌朝7:45
①-2 平日:1学期中の部活動のある日で最終下校が17:45の期間	17:45～翌朝7:45
①-3 平日:1学期中の部活動のある日で最終下校が16:30の期間	16:45～翌朝7:45
①-4 平日:夏季休業期間	16:45～翌朝7:45
② 土・日・祝日・学校閉鎖日	終日

*欠席・遅刻などの御連絡は、保護者の方より7:45～8:15までの間に(現在のところ)お電話でお願いいたします。8時20分～25分の時点で、ご連絡がなくお子様の所在が不明の場合は、生徒の安全確認のため連絡先に連絡させていただきますので、ご理解・ご了承ください。

(保護者のみなさまへ)

お忙しい時期に申し訳ありませんが、7日からの個人懇談会へのご出席をよろしくお願いいたします。さて、懇談時に三田市教育委員会よりのリーフレットを配布させていただきます。三田市では部活動の地域移行への取組として、まずフラワータウン地域の富士中学校と挾間中学校の2校での合同部活動が始まります。一部の部の休日の部活動を2校合同で行うというもので、これが先々地域クラブに移行していく形になります。詳細は配布されますリーフレットをご覧ください。今後も地域移行に向け様々な動きが予想されます。順次お知らせして参ります。ご理解・ご協力をお願いいたします。